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     輪久原神社 

 輪組の由来は明らかではありま 

せんが輪久原は、輪組の新開地で 

平らなところという輪組の原が、 

つまって輪久原（わくばら）と名 

付けられたと考えられています。 

 庚申塔などの石造物が並ぶわきの鳥居をくぐり、石段を登

ると輪久原神社があります。 

 輪久原神社のご神体は、十二様といわれていますが、社の

なかには村の人がつくったと思われる木彫りの烏天狗の像

が祀られています。         

        穴原の薬師堂 

 穴原の薬師堂は、集落のほぼ中央にあり、昔は東西四間、

南北四間の建物で敷地も今より

広かったようですが、昭和３３

年（１９５８）ごろの道路改修

で、敷地は狭くなりました。 

              お堂には、木彫りの薬師様と

お釈迦様が祀られています。 
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 大東議員は一般質問で、一人暮らしになっても住みなれた町で安心して

暮らせるよう高齢者福祉の充実を求めました。 

沼田市での一人暮らしの高齢者数について市長は、年々増加しているこ

とを明らかにし、「一人暮らし老人への対応として、援護が必要と思われ     

る高齢者には、在宅支援センターの相談員が訪問し、各種福祉サービスの

連絡調整等をおこなっている」と答え、一人暮らし老人の地域社会からの

孤立が問題となっていることから市長は、「老人クラブ役員や民生委員の

訪問による見守り活動、在宅介護支援センターの一人暮らし老人の訪問な

どを実施している。今後もきめ細い対応をすすめたい」と答えました。 

 利根観光会館で９月２８日・２９日の２日間、「老神温

泉そば祭り」が開かれ、「第１５回素人そば打ち段位認定

群馬大会 in 老神」がおこなわれ県外からの参加者や利根

実業高校の生徒など高校生が挑戦しました。 

 ２段の部には１８人、初段 

の部には４０人が認定試験に 

参加しました。 

 駐車場では、訪れた人たち 

が、地元産の粉を使ったそば 

に舌鼓を打っていました。 

 ５月にオープンしたテラス沼田について、市民からより快適に利用でき

るよう要望等が寄せられていましたが、９月定例市議会に約１，８００万

円の補正予算が計上され、駐輪場の区画線を引くことや防災会議室の照明

を明るくすること、西側１階の入り口に車 

の侵入防止柵の設置、階段に消費カロリー 

の表示などがされることになりました。 

 市ではテラス沼田について、市民から意 

見や要望が寄せられていることから、これ 

からも検討していきたいとしています。 

 

 白沢町のりんごとぶどうをＰＲする、「白沢高原りんご

＆ぶどう祭り」が９月２８日、「道の駅白沢」で開かれ多

くの観光客が、りんごやぶどうを買い求めていました。 

                ステージでは、上州

真田武将隊の迫力ある

演武の披露や、子ども

たちが吹き矢などのゲ

ームに武将隊といっし

ょに楽しく挑戦してい

ました。 

 


